

turismomediterraneo.cl

Portugal a tu alcance



SALIDA
REGULAR



7 DÍAS - 6 NOCHES / Hoteles, Traslados
y Guía Acompañante.

SALIDA REGULAR

Portugal a tu Alcance



Portugal a Tu Alcance

7 DÍAS - 6 NOCHES

SALIDAS REGULARES

Desde: Abril de 2025

Hasta: Diciembre de 2025.

DÍA
01

LISBOA

Llegada al aeropuerto de Lisboa y traslado privado al hotel con asistencia local. Después del check in, salida para paseo de 2 horas en privado en tuk tuk por la ciudad. Sumérgete en la esencia de Lisboa en un tour privado de 2 horas en tuk-tuk, recorriendo sus barrios más emblemáticos y llenos de historia. A bordo de este vehículo pintoresco, ágil y ecológico, disfrutarás de una experiencia auténtica mientras exploras las calles estrechas y las colinas de la ciudad con comodidad.

Barrio de Alfama – El corazón de la Lisboa antigua, con sus calles laberínticas, casas coloridas y la auténtica atmósfera del fado. Verás la Catedral de Lisboa (Sé), uno de los monumentos más antiguos de la ciudad, y subirás hasta el Mirador de Santa Luzia, desde donde podrás disfrutar de una vista espectacular del río Tajo.

Baixa y Chiado – Descubre la elegancia de la Baixa Pombalina, reconstruida tras el terremoto de 1755, con sus amplias avenidas y plazas icónicas como la Praça do Comércio y el Elevador de Santa Justa. En Chiado, el barrio bohemio de Lisboa, sentirás el encanto de sus cafés históricos y tiendas tradicionales.

Barrio Alto y Miradores – Vive la vibrante energía del Barrio Alto, conocido por su vida nocturna y calles adoquinadas llenas de historia. Desde los miradores de São Pedro de Alcântara y Santa Catarina, podrás admirar unas vistas impresionantes de Lisboa y el Tajo.

Graça y el Mirador de Nossa Senhora do Monte – Para finalizar el recorrido, subir hasta uno de los puntos más altos de la ciudad, el Mirador de Nossa Senhora do Monte, donde podrás contemplar Lisboa en todo su esplendor y capturar fotos inolvidables.

Hospedaje en Lisboa

DÍA
02

LISBOA

Tome desayuno y salga para pasear por la ciudad. Por la tarde hay un tour compartido de Sintra e Cascais. El Palacio Nacional de Sintra, situado en el centro histórico del pueblo, es uno de los monumentos más importantes de la ciudad de Sintra, por su valor histórico arquitectónico y artístico. Construido en la edad media, el antiguo Palacio Real mantiene su esencia bien conservada hoy en día, siendo un lugar muy conocido a nivel cultural y turístico. Presenta trazas de diferentes estilos arquitectónicos: medieval, gótica, manuelina, renacentista y romántico. El Palacio Nacional de Sintra fue hogar de la familia real portuguesa casi hasta el final de la monarquía portuguesa, en 1910. Después de esta visita, se dirigirán al centro histórico de Sintra, a explorar las callejuelas llenas de historia y de tiendas tradicionales. Pasarán en el Cabo de Roca*, el punto más occidental de la Europa Continental, en el océano Atlántico. El Cabo de la Roca fue descrito incluso por el más famoso escritor portugués, Luís Vaz de Camões, en su obra "Os Lusíadas" (en español: "Las Lusíadas"), como el lugar "Donde la tierra acaba y el mar comienza". Ahí, también hay un faro, monumento de piedra y una tienda turística. Volverán a Lisboa por Cascais, un pueblo conocido por su cercanía y conexión intrínseca al mar y al océano. Ahí, se localiza la Playa de Guincho, una playa popular para los fanáticos del surf, windsurf y kitesurf. Hospedaje en Lisboa

DÍA
03

LISBOA - FÁTIMA - OBIDOS - NAZARE - BATALLA

Después de que ya están familiarizados con la ciudad de Lisboa, visita a algunas de las ciudades de la región de Lisboa más conocidas en un tour compartido de día completo. Visite Fátima: Conozca de primera mano la historia y la espiritualidad del Santuario. Descubra Batalha: Admire la impresionante arquitectura de este lugar declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Vistas al océano en Nazaré: Disfrute de impresionantes vistas del Atlántico desde los acantilados de Nazaré. Óbidos histórico: Pasee por las románticas calles medievales de esta antigua ciudad. Llegada a Lisboa al final de la tarde. Hospedaje en Lisboa

DÍA
04

LISBOA - PORTO

Por las nueve de la mañana y después del desayuno, traslado privado a la estación de Lisboa. El enlace entre Lisboa y Oporto se hará en tren rápido en segunda clase y el viaje dura aproximadamente dos horas y treinta minutos (billete de tren incluido). A la llegada a la ciudad de Oporto, Traslado privado al Hotel. Como llegará a la ciudad de Oporto por la hora del almuerzo, se recomienda que comience pronto por almorzar y probar una de las especialidades de la ciudad - Francesiñas. Sugerimos que lo haga en la clásica Cufra o Capas Negras, ambos lugares típicos de la ciudad para quien quiere probar las mejores. Comience su visita en la ciudad de Oporto con una visita al Palacio de Cristal, una de las preciosidades de la ciudad y con magníficas vistas a la ciudad y al río Duero. A continuación, pasar en la librería Lello, la más bella de Portugal e inspirando las filмотecas de "Harry Potter". Baje hasta la calle Miguel Bombarda donde encontrará gran parte de las galerías de arte de la ciudad y el CCB (centro comercial Bombarda), que junta varias tiendas de ropa y diseño. Disfrute y tome un café en el Café Majestic, uno de los ex libris de la ciudad. Después de reponer las fuerzas, pasee por la calle de Santa Catarina, donde encontrará el comercio tradicional de la ciudad. En el centro de la ciudad podrá visitar la Iglesia de San Francisco y el palacio de la Bolsa. Antes de regresar al hotel tome una copa en uno de los muchos bares del centro de la ciudad, lugar de encuentro nocturno de los locales. Hospedaje en Oporto

DÍA
05

OPORTO

Para el día de hoy, hay una visita completa a la ciudad de Oporto con almuerzo incluido. La visita comenzará en un punto de encuentro, donde se unirá el guía para una exploración guiada del centro histórico de la ciudad, la zona más antigua de Oporto, clasificada como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde 1996. Desde la Avenida dos Aliados hasta la Catedral de Oporto, la visita guiada a pie pasará por encantadoras calles históricas, grandes edificios y varios monumentos de incalculable valor cultural. Por el camino, visitarán la emblemática Estación de São Bento, construida a principios del siglo XX en el lugar exacto del antiguo convento, para admirar los 20.000 famosos azulejos pintados por Jorge Colaço, que representan la historia de Portugal. La última parada del recorrido a pie será la Catedral de Oporto (Sé), uno de los monumentos más antiguos de la ciudad, fundada en el siglo XII por iniciativa de su primer obispo, D. Hugo. El guía le explicará la arquitectura del edificio desde el exterior y le mostrará unas vistas increíbles sobre el río y las bodegas de Gaia. Es el momento de descubrir las bodegas de vino de Oporto en Vila Nova de Gaia. Subirá a bordo de un cómodo minibús y se dirigirán a las bodegas de vino de Oporto en Vila Nova de Gaia, donde el famoso vino madura para alcanzar su sabor único. Durante una visita guiada a las bodegas, aprenderá sobre el proceso de producción del vino, el valle del Duero, los métodos de envejecimiento y el viaje de la viña a la bodega. La visita termina con una degustación de tres variedades diferentes de Oporto. Esta experiencia envolvente completará la mañana y le abrirá el apetito para el almuerzo. De vuelta a Oporto, es hora de comer, tendrá tiempo libre para almorzar en la ciudad. No dude en preguntar a su guía por algunas buenas referencias de la ciudad. Después de la comida, subirá a bordo de un barco rabelo para realizar un recorrido panorámico de 50 minutos por el río Duero, admirando los hermosos puentes que unen Oporto y Gaia, y disfrutando de una perspectiva única del pintoresco horizonte de la ciudad desde el río. Para una experiencia completa de la ciudad, visitará ahora el barrio de Foz do Douro y la parte moderna de la ciudad. Foz do Douro es un barrio típico donde el río se encuentra con el océano, donde podrá disfrutar de vistas panorámicas, paseos románticos y la icónica «Pérgola da Foz», inspirada en el famoso paseo marítimo de Niza. Disfrutará de impresionantes vistas del océano Atlántico y de sus playas con bandera azul, como la «Praia dos Ingleses», en referencia a los lazos históricos de Portugal con el Reino Unido. El recorrido concluye con un paseo por la moderna zona de Boavista, donde se encuentra la impresionante Casa da Música (sala de conciertos), el Museo de Arte Contemporáneo de Serralves y el mayor parque de la ciudad, la Avenida da Boavista. Hospedaje en Oporto

DÍA
06

OPORTO - VALLE DEL DUERO

Hacia el final del viaje en Portugal, hay un paseo compartido a la región más bonita de Portugal – el Valle del Duero, paisaje Mundial de Unesco con almuerzo incluido. Embarquese en un viaje inolvidable por el impresionante valle del Duero. Su guía se reunirá con usted en el punto de encuentro central en Oporto, asegurando un comienzo sin problemas a su día de descubrimiento y la indulgencia. Este tour es una celebración del patrimonio vinícola del Duero, que ofrece un itinerario perfectamente diseñado para mostrar los principales puntos de interés de la región: Su día comienza con una visita a la encantadora ciudad de Amarante, donde tendrá tiempo libre para explorar sus calles históricas, admirar la Iglesia de São Gonçalo y disfrutar de las pintorescas vistas a lo largo del río. Esta parada ofrece una visión de la belleza cultural y arquitectónica del norte de Portugal. A continuación, sumérgase en el corazón de la cultura vinícola del Duero con una visita guiada a una bodega familiar. Conozca las técnicas tradicionales de elaboración del vino mientras saborea una cata de los excepcionales vinos de Oporto y de mesa. Se servirá in situ un delicioso almuerzo tradicional portugués, acompañado de los vinos de la bodega, que ofrecerá una verdadera muestra de la renombrada gastronomía del Duero. El viaje continúa con un crucero panorámico de 45 minutos por el río Duero, donde se desplazará por los majestuosos paisajes del valle, admirando la combinación única de verdes viñedos y tonos dorados desde la tranquila perspectiva de las aguas. Su día culmina con la visita a una bodega de renombre, donde disfrutará de una visita guiada y una degustación de tres vinos diferentes. Rodeado por los viñedos de la bodega, esta última parada ofrece una experiencia inmersiva en el arte y la excelencia que hacen que los vinos del Duero sean tan apreciados en todo el mundo. A lo largo del recorrido, podrá maravillarse con los extraordinarios paisajes de la región, que incluyen colinas onduladas, huertos de almendros y olivos, y vistas de lugares declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO desde miradores panorámicos. Esta es una exquisita aventura centrada en el vino, que mezcla historia, gastronomía y los mejores vinos del Valle del Duero, antes de un relajante regreso a Oporto. Hospedaje en Oporto

DÍA
07

OPORTO

En horario a determinar, traslado privado al aeropuerto de Oporto

Fin de los servicios

LEGALES

- Las salidas para ser grupales y acompañadas deben contar con un mínimo de 15 pasajeros, pudiendo llegar, dependiendo el destino, a 25/30 pasajeros como máxima cantidad de participantes. En caso de no reunirse dicha cantidad, el Operador Responsable se reserva el derecho de informar la cancelación del mismo en un plazo no menor a los 15 días hábiles anteriores a la fecha de inicio del tour, teniendo el pasajero derecho al reintegro de la suma total abonada en concepto de seña, sin que corresponda realizar ningún otro tipo de compensación por parte del operador. De no aceptar el reintegro, el pasajero podrá optar por un itinerario alternativo y sujeto a recotización.
- Es responsabilidad del pasajero contar con los pasaportes o documentos de migración requeridos por las autoridades de Chile y de los países de destino o de tránsito, tales como visas, permisos sanitarios, etc.; como así también es responsabilidad de la agencia de viajes informar de los requerimientos y restricciones de cada país al respecto.
- El operador responsable del programa no aceptará ninguna responsabilidad por el deterioro de maletas ya sea durante los trayectos aéreos, terrestres o en cada hotel.
- Las excursiones y comidas ofrecidas en el presente itinerario pueden ser realizadas en diferentes días a los previstos en el itinerario, siempre que esto no desmejore la calidad y/o cantidad de servicios ofrecidos.
- Las opciones de menú incluidas son variadas de acuerdo a una selección realizada, considerando las preferencias de nuestros clientes y las costumbres y tradiciones de cada destino. Ante restricciones de salud al respecto, se ofrece una alternativa de “comida de dieta” de elaboración sencilla y basada esencialmente en verduras y frutas.

INCLUYE

- 3 noches de alojamiento en Lisboa
- 3 noches de alojamiento en Oporto
- Desayunos incluidos
- Transfers In & Out privados en Lisboa y Oporto, con asistencia local
- Paseo 2 horas privado en Tuk Tuk Lisboa
- Tour compartido mediodía Sintra, Cascais y Estoril
- Tour Compartido día completo Fatima, Obidos, Nazare y Batalla
- Tour compartido día completo Oporto con almuerzo & crucero
- Tour compartido FD Valle del Duero con cata de vinos y almuerzo
- Recorrido en tren de Lisboa a Porto - tren "AVE"

NO INCLUYE

- City Tax Seguro de viaje
 - Propinas
 - Servicios no especificados en el programa incluye
-

Valores por persona en habitación doble
Servicio en base a 2 personas viajando juntas

DESTINOS Y HOTELES

CATEGORÍA	CIUDAD	HOTELES
3 ☆	LISBOA	Hotel Exe Liberdade 3* Lisboa o similar
	OPORTO	Hotel Tryp Porto Centro 3* Oporto o similar
4 ☆	LISBOA	Hotel Turim Marques 4* Lisboa o similar
	OPORTO	Hotel Vila Galé Porto 4* Porto o similar

VALOR POR PERSONA

EN EUROS	TEMPORADA BAJA	TEMPORADA ALTA
3 ☆	EUR 1.385	EUR 1.566
4 ☆	EUR 1.546	EUR 1.751



mediterraneo

NOS ENCANTA VIAJAR

turismomediterraneo.cl
reservas@turismomediterraneo.cl

